



寿都町 病児保育室 なないろだより

NO.13 令和5年4月発行

お子さんのご入園、ご入学、ご進級おめでとうございます。病児保育室なないろは、4月1日で2年目を迎えることとなりました。保護者の皆様、関係者の皆様、地域の皆様、多くの方々に支えていただき、日々の保育を行っていることを深く感謝致します。これからも、お子さんに寄り添う気持ちを大切にし、安心・安全な保育看護が出来るよう努力していきたく思います。今年度もどうぞ宜しくお願い致します。



3月の利用状況	
急性上気道炎	14名
インフルエンザ A	25名
中耳炎	2名
胃腸炎	2名

病児保育室なないろはこんな所です

体調不良の時に利用する保育室ですが、ずっと横になっていたりと、玩具が少なくてつまらなかったり…という訳ではありません！子ども達がしたい遊びと、体調に合わせた遊びを考えながらお子さんが楽しい！と思ってもらえる時間を過ごして欲しいと考えています。

こんな風に過ごしています



熱が高く体が辛い時は、布団に横になり体を休めることもできますが、回復期のお子さんは元気に遊んで過ごしていることが多いです。日頃の保育室の様子をご紹介します。

食事

お昼寝

こんな風に遊んでいるよ♪



利用登録受付中

ご利用には事前の登録が必要です！急な利用に備え事前に登録しておきましょう。

登録はこちらです→



病児保育室なないろ

070-8718-6386

病児保育室なないろの利用時間や利用方法、持ち物などについては、寿都診療所ホームページの「病児保育室なないろ」で詳しい内容を確認することができます。

寿都診療所のQRコードです→



初めての集団生活

保育園に通い始めてから風邪を引いてお休みしてばかり…と心配される保護者の方も多いのではないのでしょうか。初めての集団生活の中でお子さんは多くのウイルスや細菌にさらされる機会が増えます。最初のうちは次々と風邪にかかることもあります。そのような状態がいつまでも続くことはありません。風邪にかかることで免疫をつけていき、個人差はありますが数か月経つと回数も減り1年後には見違えるように元気になるお子さんが多いです。最初は本当に大変ですが一つ一つ力をつけていく次期と考えてお子さんと一緒に頑張りましょう。

お願い

お薬を持参した際は、朝の入室時に保育士に直接手渡しして頂きますようご協力宜しくお願いします。